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ト
ピ
ッ
ク
ス

ラ
ウ
ン
ジ

り
ぶ
ら
ん

シ
リ
ー
ズ

子
育
て

保
健

く
ら
し
の

情
報
館

美
と
健
康

コ
ミ
ネ
ス

休
日
当
番
医
・

無
料
相
談
ほ
か

市
長
の

手
控
え
帖

最
終
回　
白
河
戊
辰
１
５
０
周
年
記
念
事
業
を
終
え
て

を
直
接
お
願
い
し
ま
し
た
。
白
河
の

良
さ
や
歴
史
を
知
っ
て
も
ら
い
、
各

地
と
の
つ
な
が
り
を
持
つ
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

　
テ
ー
マ
フ
レ
ー
ズ
で
あ
る
「
甦

よ
み
が
える

『
仁
』
の
こ
こ
ろ
」
や
ロ
ゴ
マ
ー
ク

が
早
い
段
階
で
決
ま
り
、
実
行
委
員

会
が
一
丸
と
な
れ
た
か
ら
こ
そ
、
新

し
い
発
想
も
生
ま
れ
、
マ
ン
ガ
本
や

ラ
ー
メ
ン
合
戦
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な

ジ
ャ
ン
ル
で
広
く
「
白
河
戊
辰
戦
争
」

を
Ｐ
Ｒ
で
き
ま
し
た
。

　
ま
た
、
ま
だ
ま
だ
知
ら
れ
て
い
な

い
戊
辰
戦
争
の
講
話
会
な
ど
に
お
い

て
改
め
て
歴
史
を
見
直
す
こ
と
で
、

新
た
な
発
見
も
あ
り
ま
し
た
。
今
後

も
引
き
続
き
、
白
河
の
歴
史
と
文
化

を
発
信
し
て
い
き
た
い
で
す
。

　
事
業
の
集
大
成
で
あ
る
『
影
向
の

ボ
レ
ロ
』
に
は
大
い
に
期
待
し
て
い

ま
す
。
※
詳
し
い
情
報
は
21
ペ
ー
ジ

　
印
象
に
残
っ
て
い
る
事
業
は
、
７

月
の
合
同
慰
霊
祭
で
す
。
東
西
両
軍

分
け
隔
て
な
く
弔
い
、
現
在
も
、
こ

の
相
手
を
思
い
や
り
慈
し
む
『
仁
』

の
こ
こ
ろ
が
受
け
継
が
れ
て
い
る
白

河
の
地
だ
か
ら
こ
そ
開
催
で
き
た
と

思
い
ま
す
。
昨
年
の
２
月
か
ら
、
市

長
を
先
頭
に
萩
市
や
鹿
児
島
市
な
ど

に
キ
ャ
ラ
バ
ン
隊
が
訪
問
し
、
参
列

白河で活躍するALT（外国語
指導助手）を紹介！

アブラハム・サミュエル・ジョン先生
（オーストラリア・ニューサ
ウスウェールズ州出身）
問本庁舎学校教育課　内2365

日本のお笑いが好きです！

英語で一言！
Live life to the fullest!

「精一杯生きる！」

　皆さんはじめまして！私は昨年
８月にオーストラリアから来まし
た。出身はシドニーです。有名な
オペラハウスのほかに、コアラも
いるタロンガ動物園が人気のス
ポットです。実は、シドニーには
回転寿司屋がたくさんあります。
　日本語は中学から大学まで勉強
し、神戸市で１か月間ホームステ
イしました。白河は落ち着いてい
て、住みやすい町です。特に阿武
隈川の景色はリラックスできます。
９月の提

ち ょ う

灯
ち ん

まつりでは、長い竿
さ お

の
提灯などが街なかを歩く様子にエ
キサイトしました！
　授業を担当している学校は、白
一小・みさか小・釜子小・表郷中
で、サム先生と呼ばれています。

インタビューや会話ゲームなど、
なるべくアクティビティ活動を多
く取り入れています。
　趣味は旅行で、週末はサッカー
やゲームをします。コミュニティ
カフェ・エマノンで過ごす高校生
たちとの交流も楽しいです。
　町で私を見かけたら、遠慮なく
声を掛けてください！あいさつだ

けでも嬉し
いので、皆
さんよろし
くお願いし
ます！

▲旅行で訪れた宮島

１月　ピンバッジ制作・販売
　　　のぼり旗・フラッグ制作
２月～４月　全国キャラバン
５月　マンガ本の制作
７月　合同慰霊祭・特別講演
８月　萩市との交流事業
　　　(市内小学生16人が参加)
10月　白河戊辰ラーメン合戦
３月　海援隊トーク＆ライブ2019
　　　新作楽劇『影

よ う

向
ご う

のボレロ』

《主な記念事業》
　
白
河
戊
辰
１
５
０
周
年
記
念
事
業

は
３
月
で
終
わ

り
を
迎
え
ま
す
。

最
終
回
の
今
月

は
、
人ひ

と

見み

光み
つ

太た

郎ろ
う

実
行
委
員
会

会
長
と
金か

な

沢ざ
わ

富ふ

士じ

子こ

事
務
局
長

に
お
話
を
聞
き

ま
し
た
。

30年

31年

事
業
を
振
り
返
っ
て
み
て
、
い
か

が
で
す
か
？

　
若
い
世
代
の
方
が
、
こ
れ
か
ら
も

白
河
の
歴
史
に
興
味
を
持
っ
て
学
ん

で
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。
Ｉ
Ｔ
化
な

ど
が
進
み
、
ま
す
ま
す
環
境
は
変
化

し
ま
す
が
、
ど
ん
な
時
代
で
も
人
と

人
と
の
つ
な
が
り
は
重
要
で
す
。
歴

史
は
繰
り
返
し
ま
す
。
萩
市
と
の
交

流
な
ど
今
回
の
事
業
を
思
い
返
す
こ

と
で
、
郷
土
愛
を
持
ち
、
白
河
の
地

域
活
性
化
に
も
つ
な
げ
て
ほ
し
い
と

願
い
ま
す
。

30
年
後
の
戊
辰
戦
争
１
８
０
年
に

向
け
て
の
思
い
を
お
願
い
し
ま
す
。




